

## Cipkon Pilkada 2024, Polsek Cimaragas Polres Ciamis Cooling System ke Warga Cimaragas

Ciamis - [CIAMIS.PRESS.WEB.ID](http://CIAMIS.PRESS.WEB.ID)

Oct 20, 2024 - 17:14



CIAMIS ~ Antisipasi gangguan kamtibmas, jajaran Polres Ciamis Polda Jabar terus melakukan silaturahmi ke warga cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024. Salah satunya dengan melakukan cooling system ke masyarakat.

Ini dilaksanakan oleh seluruh Satuan Fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Tak terkecuali jajaran Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar yang melakukan cooling system bersama warga masyarakat Desa Cimaragas, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (20/10/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Hendra Yokarisma. Dimana anggota mendatangi warga masyarakat Desa Cimaragas untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan, patroli tersebut dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024. Ini bertujuan agar memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat, sehingga pesta demokrasi memilih pemimpin 5 tahun kedepan berjalan dengan kondusif.

"Kami hadir untuk antisipasi terjadinya penyakit masyarakat, mulai dari premanisme, obat-obatan terlarang, miras, kepemilikan bahan peledak maupun senjata api hingga C3 di wilayah hukum Polres Ciamis. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman," kata dia.

"Saat itu kami sampaikan pesan pesan kamtibmas kepada tokoh masyarakat untuk dapat menjaga situasi yang kondusif menghadapi Pilkada Serentak Tahun 2024. Semoga kehadiran anggota kepolisian sangat optimal di tengah-tengah masyarakat dapat masyarakat merasa aman dengan adanya kehadiran petugas kepolisian," ucap Iptu Marsidi menambahkan.

Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak agar sama sama menjaga kerukunan antar warga, antar kelompok dan giatkan kembali hidup berbudaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari.

"Jangan terpancing isu isu/ provokasi yang belum jelas sumbernya. Jangan main hakim sendiri kalau ada permasalahan di lapangan namun mediasikan serta koodinasikan dengan unsur terkait. Apabila ada gangguan Keamanan segera melapor ke Babinkamtibmas atau ke Polsek Cimaragas," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.